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Eberswalde, den 12.06.2015 

 

 

Betreff: Investitionen in städtischen Sportanlagen 

 

 
Beratungsfolge: 

 
Stadtverordnetenversammlung 25.06.2015  

 

 

 

Im städtischen Ausschuss für Bildung, Jugend und Sport am 04.06.2015 wurde über geplante 

bauliche Erneuerungen im Fritz-Lesch-Stadion gesprochen und diskutiert. 

 

In diesem Zusammenhang hat die CDU-Stadtfraktion folgende Fragen: 

 

1. Welche Investitionen (Geldwert) aus dem Stadthaushalt wurden in den Jahren 2008 bis 2014 

in den jeweiligen Sportstätten der Stadt getätigt? 

 

2. Für welche investiven Maßnahmen in den jeweiligen Sportstätten wurden diese Mittel 

verwendet? 

 

3. Welche Investitionen wurden in dem genannten Zeitraum außerhalb des Stadthaushaltes 

getätigt und durch wen wurden diese finanziert? 

 

Ich bitte um eine schriftliche Beantwortung der Fragen. 

 

Mit freundlichem Gruß 

 

 

gez. Uwe Grohs 

Fraktionsvorsitzender 


